

Gespielt wurde in beiden Altersklassen in je einer Gruppe d.h. "Jeder gegen Jeden".  
Bei den Ü32 mit sieben Mannschaften und bei der Ü40 mit fünf Mannschaften.

In beiden Altersgruppen wurden sehr gute Leistungen gezeigt, die sich in schnellen und spannenden Spielen wieder spiegelten.

Bei der Ü32 wurde der Sieger erst im letzten Spiel des Turniers ermittelt.

GW Karken war bis zu diesem Spiel Tabellenführer. Die Entscheidung fiel dann im Spiel Roland Millich gegen Concordia Haaren.

Millich musste dort gewinnen, während Haaren ein unentschieden gereicht hätte.

Millich gewann dieses entscheidende Spiel mit 2:0 und wurde somit Hallenkreismeister der Ü32.

Der 2.Platz ging an Grün-Weiß Karken, der 3.Platz an Concordia Haaren.

Die weiteren Platzierungen waren : 4. BC 09 Oberbruch 5.Viktoria Rath-Anhoven 6.TuS Jahn Hilfarth 7.Ay Yildizspor Hückelhoven.

Bei der Ü40 konnte Titelverteidiger TuS Rheinland Dremmen seinen Erfolg des Vorjahres wiederholen.

Punktgleich mit dem BC 09 Oberbruch entschied letztlich das Torverhältnis.

1.TuS Rheinland Dremmen 2. BC 09 Oberbruch 3.SV Roland Millich

4.Ay Yildizspor Hückelhoven 5. Borussia Hückelhoven

Während des Turniertages haben wir den Vertreter des FVM - Herrn Hartwig Schumacher begrüßen können.

Mit diesem hatten wir einen regen Meinungsaustausch.

Er war sehr erfreut über die HKM, da diese die einzige im ganzen FVM - Gebiet für Ü-Mannschaften war und das so viele Mannschaften daran teilgenommen haben.

Ich möchte mich bei allen Mannschaften für ihre Teilnahme und die guten und fairen

Spiele bedanken.

Ebenso möchte ich mich bei den beiden Schiedsrichtern, Dieter Schwarz und Georg Marckwardt, die bei beiden Turnieren eine sehr gute Leistung gezeigt haben, bedanken.

Für den guten und reibungslosen Ablauf der Turniere möchte ich mich, bei dem Ausrichter SV Roland Millich recht herzlich bedanken.